

アカシア便り

第1号

平成19年5月15日

安達 嘉也

安達真希子 作成

大連はこんなところです！！

鳥取県のみなさん、お元気ですか？私たちは中国の大連市に来て一ヶ月がたち、なんとかこちらでの生活にも慣れてきたところです。（でもいつも中国語には苦戦しています……。）

今回は、第1号なので、大連の様子について少し紹介します。



場所は、地図で分かるように、中国の中でも、みんなの住んでいる鳥取県に近い都市です。鳥取県から直接飛行機では行けませんが、広島県にある空港からは、**2時間**くらいで着きます。

人口(住んでいる人の数)は、およそ600万人です。鳥取県の人口はおよそ60万人なので、大連の人口は、鳥取県の人口の**10倍**になります。

右の写真は、大連の街を、テレビ塔という場所からうつしたもので。ビルがたくさん並んでいるのですが、その中にはたくさん広場や公園があり、緑も多い街です。テレビ塔のある労働公園には、大きなサッカーボールのモニュメントがあります。大連はサッカーが盛んで、昨年は、ガンバ大阪も大連のチームと試合をするために大連に来たそうです。



「アカシア便り」とは……

この通信の名前にある、「アカシア」というのは、5月中旬に大連の街いっぱいに咲く花の名前です。大連は、「アカシアの大連」といわれるほど、アカシアの花が有名で、5月下旬には、「アカシア祭り」というお祭りもあります。みなさんに少しでも大連のことが伝われば…と思ってこの「アカシア便り」を書いていこうと思いますので、これからもご愛読よろしくお願い致します。

